

Reformschüler spielen im Dock 4 den „Kreidekreis“

KASSEL. Die Reformschule lädt für heute, Freitag, 17. Juni, ab 18 Uhr in die Halle des Dock 4 zur Vorstellung „Der Kreidekreis“ ein. Das Stück von Alfred Henschke (Klabund) machte das Drama des chinesischen Autors Li Hsing-Tao 1925 dem deutschen Publikum zugänglich, bevor es Brecht in seiner Bearbeitung „Der kaukasische Kreidekreis“ zu Welt-ruhm führte.

Die 20 Schüler der Theater-AG der Reformschule im Alter von 13 bis 15 Jahren - präsentieren Klabunds Drama in einer Inszenierung von Tina Pflüger (Leiterin von SpielArt, Theaterschule für Kinder und Jugendliche) und Peter Will (Reformschule).

Weitere Aufführungen am 18. und 19. Juni jeweils ab 18 Uhr. Der Eintrittspreis beträgt 4 Euro, ermäßigt 2 Euro. (bea)